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１／２

個人質問

　

質問ｉ順位１

　

Ｉ

　

１質問者氏名１Ｉ番 中川 睦子 議員
大１ 戸 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　

メモ

　

　

　　

　

　

１ １

　　　　　

住民サービスへの窓口対応について

　　

ー（１）１

　　

安心して相談ができる、窓口の一本化について

　

１

　

１

　　　　

暑 ①

　

現在の本庁舎で相談窓口と相談室はあるのか

　　　　

ー ②

　

相談室の活用と相談件数は

　　　　

ｉ③

　

専門性のある職員を配置すべきと考えるが見解は

　　　　

１④

　

他の支所、出張所も同等な機能を持ち合わせていることを市民に周知し、連

　　　　　　

携して住民サービスの拡充をすべきでは

　　　　

１⑤

　

総合相談窓口を設置すべきでは

　

２１

　　　　

欠陥が山積、命に関わるマイナンバー法について

　　

１（１）１

　　

マイナンバーカード申請の対応について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

彦根市民のカード取得者数は現在どれだけか

　　　　

１②

　

これまで市民からマイナンバーカードについてのトラブルや問い合わせはな

　　　　

“
かつた か

　　　　

１ ③ トラブルの対応はどう考えているのか

　　　　

１④

　

現時点の市内医療機関でカード読み取り機はどのくらい設置されているのか
　

　

　

　　　　

ｉ ⑤

　

読み取り機を導入されない医院はマイナンバーカードに一本化となれば診

　　　　　　

療はできなくなるのか

　　　　

１⑥

　

２０２５年秋、マイナンバーカードの保険証にひも付けをされない人にはどのよ

　　　　　　

うな対応となるのか

　　　　

ー ⑦

　

市民にマイナンバー制度の不安が広がるなか、今後どう対応していくのか

　

３１▼

　　　　

市民をはじめ、来訪される人たちの安全と安心の街づくりを進めることについ

　

１

　　

１ て

　　

１（１）１

　　

市内公衆トイレについて

　

ｉ

　　　

ｉ

　　　　

ｌ ①

　

市の管轄のトイレはどこに何か所あるか

　　　　

１②

　

それぞれの管理はどのようにされているのか

　　　　

１ ③ ＪＲ４駅のトイレの位置づけはどのようにされているのか

　　　　

１④

　

ＪＲ彦根駅について場所等の問題は

　　　　

１⑤

　

観光や市民生活に向けて、トイレをきれいに改修するなど、環境整備は必要

　　　　　　

ではないか

- 1 -



２／２

個人質問 質問順位１

　

１

　

１質問者氏名１１番 中川

　

睦子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

α

　　　　　　　

燈

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

ＪＲ南彦根駅西口周辺の安全について

教育施設が集まる環境での課題はなにか

プロシードアリーナ出入口を安全にするための方策は

ＪＲ彦根駅ロータリーの安全について

路線バスの乗降と送迎車との混雑解消策は

近江鉄道との話し合いはされているのか

バスの乗降を南側のバス停に統一すべきではないか

４

（１）

①

　

②

　

③

生ごみの有効活用、堆肥化への取組をさらにひろげ、環境にやさしい街づく

りを

コンポストを使った生ごみの堆肥化を行っている自治体の取組について

豊郷町の「生ごみ減量推進事業」について見解を

多賀町の「こどもやさいプロジェクト」について見解を

市民を巻き込んだ環境にやさしい取組を進めるべきでは
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１／２

個人質問 質問順位１

　

２

　

１質問者氏名１９番 伊藤 容子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　　　

①

　

②

　　　　　

①

　

②

　

③

　　　

④

彦根ご当地ナンバープレートについて

　　　　　　　

、

住民意向の把握について

住民意向調査に今回のアンケート方法を採用した理由は

ネット環境に馴染みのない方々の意向の反映は

市民の民意を反映するには周知やアンケートのやり方が重要と思うが市の

見解は

申請等について

今回導入意向表明後に住民意向調査を実施した理由は

住民意向調査を早期に実施し「合意形成」の時間を十分確保するべきだった

のでは

甲良町との協議について

甲良町との連携は

甲良町３月議会の導入再考の決議について市の見解は

甲良町の補足アンケート結果が反対多数で甲良町より協議申し入れがある

場合、市の対応は

「合意形成」の時間が確保されていれば今回のような事は避けられたのでは

２

（１）

①

　　　

②

　

③

　　　

④

　　　

⑤

新ごみ処理施設整備事業について

トンネルコンポスト方式について

寒冷地でかつ人口１５．５万の当圏域での実施は先行事例になるがリスクは

何か

先行事例がない本方式を導入する場合には実証実験が必要では

三重県と関係市町によるＲＤＦ焼却・発電事業の令和元年１２月終了等に

関して市の見解は

長い期間をかけ進めてきた建設候補地・ストーカ方式を今変更しようと

する動きに対する市長の見解は

現在の建設候補地周辺の住民等関係する皆様に対する市の見解は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

２

　

１質問者氏名１９番 伊藤

　

容子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

③

　　　

④

　

⑤

トンネルコンポストの維持管理費について

トンネルコンポストの維持管理費が高額であるがコスト削減の方法は

ＲＤＦの受け入れが今後有償に変更されコスト増加になる見通しは

ＲＤＦの輸送コストの概算費用を受入れ先の距離別に想定しお示し下さい

「合意形成」にむけて

学識者等の専門家による審議会が必要と考えるが市の見解は

市民が理解できる様に両方式の詳細な比較説明や資料が必要と思うが、

どのように広報するのか

市民、地域住民、各種関係団体等との「合意形成」に一定の時間が必要と

考えるが、今後のスケジュールは

住民投票の実施は

方針決定の時期は
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１月

個人質問 質問順位１

　　

３

　

１質問者氏名１５番 北川

　

元気

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

Ｏ

　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

議案第３５号

　

令和５年度（２０２３年度）彦根市一般会計補正予算（第３号）

について

ＩＣレコーダーの配置に必要な経費について

配置を予定しているＩＣレコーダーの詳細は

ＩＣレコーダーを配置する目的は

記録および的確な情報共有を徹底する方法は

市民にとってのメリットは

キャッシュレス決済ポイント還元事業について

キャッシュレス決済ポイント還元事業の詳細は

本事業の過去の実績は

今年度に期待する効果は

本事業を評価するための指標は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

議案第４０号

　

彦根市放課後児童クラブ負担金徴収条例の一部を改正

する条例案について

議案第４０号

　

彦根市放課後児童クラブ負担金徴収条例の一部を改正

する条例案について

本条例改正の詳細は

値上げせざるを得ない理由は

他市町との比較は

子育て世帯の負担増となることについて見解は

和田市長の公約との整合性は

３

（○

①

　

②

　

③

　

④

ＡＩ技術の活用について

ＣｈａｔＧＰＴの導入について

ＣｈａｔＧＰＴの導入について市長の考えは

予算的、技術的な問題は

他の自治体や国内外の事例を参考にする予定は

必要なスキルを持つ人材は
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１月

個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名１２２番 森野

　

克彦

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

‘、

　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、十

　　

ノ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　

′

０

　　　　　　　　　　　　

塑

　　　　　　　　　　　　

３

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

子育て支援について

小中学校の給食費無償化について

全国自治体の現状は

県内自治体の現状は

彦根市の給食費無償化に必要な予算額は

国の動向についての見解は

子どもの医療費無償化について

全国自治体の現状は

県内自治体の現状は

彦根市の医療費無償化に必要な予算額は

彦根市における今後の対応は

多胎児支援について

栗東市の多胎児支援に対する見解は

彦根市の多胎児支援の現状は

今後の彦根市での支援施策の可能性は

２

０

　　　　　　　　　　

塑

　　　　　　　　　　　　

倦

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

小中学校の教育について

学力低下について

コロナ禍で子どもたちの学力は低下したのか

コロナ禍での体験学習減少の影響は

学力向上に向けてどう取り組んでいく必要があると考えるか

いじめ問題について

学校でのいじめ問題に対する対応は適切に行われているか

対応後にもいじめが繰り返されることはあるか

いじめ問題が起こらないようにどのようなことに気をつけているか

いじめ問題が起こった場合に何を一番に重視しているか

一人一台のタブレット導入について

タブレットが導入されて子どもたちにとって何がよかったか

タブレットが導入されたことによる問題点や課題となる点は

学級・学年閉鎖時にも有効に活用できているのか
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１月

個人質問 質問順位１

　

５

　

１質問者氏名１１５番 小川

　

吉則

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

”

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

子どもの権利保護について

　　　　　　　　　　　　　　

．

子どもの権利保護について

子どもの権利条約とは

国のこども基本法とは

滋賀県子ども条例とは

滋賀県子ども基本条例とは

彦根市の子どもの権利等に関する取組は

県内他市町の取組状況は

彦根市の子ども条例が必要では

２

”

　　　　　　　　　　　　

α

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

子どもの保育環境について

不適切保育について

こども家庭庁の不適切保育の調査内容は

滋賀県の不適切保育の件数は

滋賀県の虐待の件数は

不適切保育に対する滋賀県の対応は

彦根市の対応について

彦根市の不適切保育の件数は

彦根市の虐待の件数は

彦根市内の保育施設数は

彦根市内の保育施設に通う園児数は

彦根市内の保育施設で働く保育士数は

不適切保育のあった保育施設への市の対応は

福祉職員の相談窓口の設置は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

交通安全について

中山道の交通安全について

中山道での交通安全対策は

ドライバーへの安全運転の注意喚起は

春日神社前道路への街灯設置は

中山道沿いの水路の安全対策は
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１／２

個人質問 質問順位１

　　

６

　

１質問者氏名ｉ１６番 矢吹

　

安子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

「

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

「吉田学園」の専門職大学の誘致について

誘致のための準備について

土地の現状は

誰が取得されるのか

市街化調整区域の農業振興地（青地）からの除外は

専門職大学設置に係る基本合意書について

「吉田学園」の概要は

専門職大学設置への考えは

基本合意書の内容は

第２条第４項の吉田学園への支援の具体的な内容は

彦根市にはどんなメリットがあるのか

吉田学園は地域の活性化の核になりうるか

今後の取組について

２０２７年の開学までのスケジュールは

周辺道路と歴史公園と都市公園等の整備は

稲枝駅西側地区の全体整備構想と整備時期は

周辺環境の整備に対する市と大学関係者と地域住民との話し合いは

「日本のハリウッド」とする映画のまちづくり構想とは

和田市長が考える稲枝駅周辺の新しいまちづくり構想とは

和田市長のトップセールスの狙いを改めて伺う

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑥

　

⑥

堤防の桜に衝突した車両事故について

良好な景観を生んでいる河川堤防樹木の管理について

河川堤防道路に良好な並木景観を演出している路線は

樹木の所有者や所有者の不明に対する管理指導は

管理の主導を自治会に任せている市の指導は

今回の事故により桜の樹形が大きく乱れたが復旧対策は

堤防道路の桜並木は本来どうあるべきか

並木景観の保全と管理について一定の統一した方針を持つべきでは
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２／２

個人質問 質問順位１

　

６

　

１質問者氏名１１６番 矢吹

　

安子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

地元自治会が被告になった原因と経緯について

事故後の伐採した木の処分は

現場に居合わせなかった自治会が被告にされたのは

自治会からの共通弁護士擁立の申し出を拒否し、市の情報を自治会に

知らせないのは

市と自治会は全く異なる人格の被告として争い続けるのか

自治会と市行政との信頼性確保について

公共物への参画意欲が損なわれるのではないか

情報開示等自治会への信頼回復の意向は

市と自治会は共同で対処する必要があると考えるが

自治会が公共物管理の件で被告になった場合の措置は

３

（１）

①

補助金目的の自治会活動にならないための市長の政策方針と新たな施策を

問う

補助金目的の自治会活動にならないための市長の政策方針と新たな施策を

問う

補助金目的の自治会活動にならないための市長の政策方針と新たな施策を

問う
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１／２

個人質問 質問順位１

　

７

　

１質問者氏名１１０番

　

黒淫

　

茂樹 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

一

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

議案第４０号について

　　　　　

′

彦根市放課後児童クラブ負担金徴収条例の一部改正について

改正に至った具体的な理由は何か

放課後児童クラブ事業としてどれ位の収入増になるのか

放課後児童クラブの運営がどのように改善されるのか

保護者（受益者）への影響はどのようなことが考えられるのか

今回の改正は、市民の声に逆行しないのか

負担金をゼロにする考えは無いか

２

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　　　

④

　

⑤

　　　

⑥

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

少子化について

少子化の現状等について

減少スピードが早まっているようだが市の見解は

来年度の年間出生数と年少人口割合の目標達成は可能か

５年先、１０年先ではより大きな差となり様々な施策に影響を与える懸念が

あるが市の見解は

影響があるとすればその対応策について市の考えは

地方の自治体である彦根市として、少子化は今後、市政全般において

どのような影響が出てくると考えているのか

その影響に対し本市の市政運営や財政運営をどう変えていく考えか

市の計画、事業等について

これまでの事業効果をどのように捉えているのか

中学３年生まで医療費を無償化した場合、財政支出の必要額は

市長は今の任期中この公約を実現するのか

１８歳まで医療費無償化にした場合、財政支出の必要額は

人口推移の調査やアンケートはもう少し短い期間で実施すべきではないか

- 10 -



２／２

個人質問 質問順位１

　　

７

　

１質問者氏名１１０番

　

黒淫

　

茂樹

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（３）

（４）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　　　　　

①

　　　

②

保育所施設整備等について

ここ数年の増加の状況は

入所希望者は全て受入できているのか

入所定員数を割っている保育所施設は何園あるのか

保育所等の入園者が減り、閉園する園が出てくることはないのか

市からの財政支援が増える可能性があると思うが見解は

市は今後も保育所施設の整備を優先して進めるのか

市民の意見に沿った彦根市独自の経済支援策を検討すべきと考えるが

見解は

小学校の統合・再編について

市のトップである市長が、市の財政状況も合わせ地域や総合教育会議へ

具体的な統合や再編の提案をするべきと考えるが見解は

地域から協議の申出があれば市や教育委員会はどのように対応するのか
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１月

個人質問 質問順位１

　

８

　

１質問者氏名ー２番

　

角井

　

英明

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

①

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

「２０５０ゼロカーボンシティを目指します」の表明について

表明に至った経緯

表明に至った経緯は

表明でめざす姿

表明でめざす姿は

市民への周知は

「彦根市地球温暖化対策実行計画」とは

「彦根市地球温暖化対策実行計画」の位置づけは

「彦根市地球温暖化対策実行計画」のめざす姿は

気候非常事態宣言について

気候非常事態宣言についての見解は

長崎県壱岐市の気候非常事態宣言についての見解は

米原市の気候非常事態宣言についての見解は

米原市の「脱炭素先行地域」の取組への見解は

気候非常事態宣言をするべきではないか

２

Ｏ

　　　　　　　　　　

Ｑ

　　　　　　　　　　　　　　　

倦

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

彦根愛知犬上広域行政組合のトンネルコンポスト方式の調査結果について

事業費について

事業費が想定より高くなった理由は

費用削減の可能性は

ごみ減量の取組が必要ではないか

今後のスケジュール

調査研究はいつまで行うのか

処理方式の決定はいつになるのか

現有施設でのごみ処理をいつまで行うのか

財政負担が続くのではないか

建設候補地の変更はあるのか

マテリアルリサイクル推進施設について

マテリアルリサイクル推進施設とは
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１月

個人質問 質問順位１

　　

９

　

１ 質問者氏名 １２３番

　

安樫

　

勝

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　　　

①

　

②

彦根市のスポーツ振興について

彦根市のスポーツ振興について

各学区スポーツ振興会の存在意義は

本市としてスポーツ振興に対する考えは

本市として各学区のスポーツ振興行事に対する期待度は

各学校施設開放を利用している団体の利用状況は

学校施設開放管理・調整業務に対する対価はいくらか

金額的に相応であるか

学校施設開放をスポーツ振興会が担っている理由は

学区スポーツ振興会が活動休止或いは無くなった時の影響は

本市ではスポーツ基本法に基づく補助はあるのか

スポーツ振興と地域のかかわりについて

長年続けられている市民運動会に補助はできないか

地域崩壊が加速したならば市として困ることは

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

彦根市庁舎周辺の施設について

彦根市庁舎周辺の施設について

庁舎裏の駐輪スペースの屋根を延長することはできないか

立体駐車場から庁舎入口までの導線に屋根の設置はできないか

水漏れしている原因は

補修可能か

冠水している原因は

補修可能か
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１／２

個人質問 質問順位ー

　

１０

　

１質問者氏名１１９番 馬場

　

和子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

・
②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

市役所の組織改編について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

改編の経緯と決定について

どの時点で、どのように協議されたのか

最終決定は誰が、いっされたのか

統合と新設の理由について

文化スポーツ部が、スポーツ部になった理由は

人事部が新設された理由は

観光文化戦略部の統合の理由は

歴史まちづくり部が都市政策部になった理由は

組織改編の目指す効果について

広報戦略課の役割は

エンタテインメント課の業務内容は

組織改編の効果をどのように見通しているのか

今回の改編は市長公約の実現に寄与するのか

市民への周知について

来庁者への案内は徹底されているのか

周知は充分であると考えているのか

改編から二か月を経た現状について

業務内容は充分に把握されているのか

スムーズな業務移行は出来ているのか

部局間の調整は順調か

課題はないのか

２

（１）

①

　

②

　

③

コンパクトシティ構想と公共交通について

コンパクトシティ構想を推進するために必要なことについて

人口集中地域に公共施設を一極化する考えはないのか

市内四駅を核として進めていくのか

公共交通網の整備が不可欠と考えるが見解は

- 14 -



２／２

個人質問 質問順位１

　

１０

　

１質問者氏名１１９番 馬場

　

和子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（２）

①

　

②

　

③

　

④

路線バスの現状と今後の方向性について

路線バス路線と利用者の推移は

バス利用者数と市からの補助金の関係は

山形県鶴岡市の取組への見解は

バスを小型化し増便することへの見解は

３

（１）
‐

（２）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

中濠での屋形船の運行について

内濠での屋形船の運行の効果について

運行に至った経緯は

運行の実績と効果は

水質が改善したのではないか

中濠での運行をするために

検討の価値があるのではないかと考えるが見解は

課題解決のための方策は

中濠に対する提案への見解は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１１

　

１質問者氏名１１１番 疋田

　

菜穂子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

ー

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、ｔ

　　　

ｌ′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

０

　　　　　　　　　　

α

　　　　　　　　　　

倦

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　　　

②

　　　

③

成人の引きこもり問題について

成人の引きこもりの原因について

成人、或いは就業者が障害であると診断される事例は

成人で引きこもりのような状況にある人の実態調査は

上記②について、実態を調査する困難さは何か

今後の教育機関での支援に関して

市内の発達障害が疑われるなどで相談機関にかかる小中（高）生の件数は

支援が必要であると判断されるケースは

支援が必要と判断された場合、その後のケアは確実に行われているのか

教育機関、医療機関、行政の連携について

（２）に関連して支援の情報を、高大、就業先でも共有してゆくことはできな

いか

医療機関では小児科と精神科で一連性が途切れてしまうということを聞くが、

連携して共有することはできないか

行政として支援できないか

２

▲、

　　

ノ▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

ノＴ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

ノ▼

０

　　　　　　　　　　

塑

　　　　　　　

６

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

①

動物愛護と観光振興について

野良猫等の現状について

彦根城周辺に野良猫が多くいる現状は把握しているか

観光客、観光協会等からの苦情等はあるか。何件、どのような内容か

ボランティアについて把握しているか

他自治体での事例研究に関して

市独自の動物条例制定に関して全国的に事例を見ることは可能か

観光に地域猫等を活用している事例は

市独自の取り組みとして条例制定に関して

観光、シティプロモーションの観点から独自に制定を目指しては

３

（１）

①

　

②

交通弱者の交通問題について

交通弱者の問題について

無人バス、及びこれに類するものの導入は検討しておられるか

アンケートなど、実態調査はしておられるか。ないとすると、する予定は

あるか
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１１

　

１質問者氏名ー１１番 疋田

　

菜穂子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

（２）

①

　

②

送迎支援ボランティアへの支援について

送迎支援ボランティアに対して行政からの補助等はあるか

この取り組みを広められるよう、補助の拡充は検討していただけないか
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１月

個人質問 質問順位１

　

１２

　

１質問者氏名１４番 堀口

　

達也

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．・

　　

′▼

０

　　　　　　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

子育て支援策について

子育て支援アプリの活用について

アプリの詳細は

導入に至った経緯は

現在の利用者数および今後の目標は

利用者を増やすための周知方法は

今後考えている活用方法は

ファミリーサポートについて

登録者数および利用実績は

利用者の声は

利用に当たってのトラブル対応は

不安解消のための改善はできないか

母子モとの連携はできないか

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

稲枝駅西側開発について

専門職大学の設置について

基本合意に至った経緯は

どのような専門職大学を目指しているのか

今後の整備計画は

設置にあたっての課題は

周辺道路および公園整備への影響は

住環境整備への対応は

産学官の連携など今後の方針は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

路線バスについて

誰もが安心して利用できる路線バスを目指して

路線バスの種類は

バス切り替えの今後の計画は

路線や時間帯によって違いはあるのか

誰もが安心して利用できるよう改善できないか
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１月

個人質問 質問順位１

　

１３

　

１質問者氏名１２１番 奥野

　

嘉己

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

▲、

　　

ノー

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

”

　　　　　　　　　　　　　　　

媛

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

ＫＹＴ（危険予知トレーニング）の観点から某小学校の例について

施設面の危険性について

建物外面設置の外部配電盤の危険性は

非常階段の危険性は

多数ヵ所のコンクリート構造物による危険性は

グラウンドにおけるコンクリート構造物による危険性は

排水機能が不全の状況による危険性は

運営面の危険性について

樹木の枝切による危険性は

グラウンドのライン引きのための釘使用の危険性は

サッカーゴールへの衝突の危険性は

２

（１）

①

　

②

　

③

議案第３５号

　

令和５年度（２０２３年度） 彦根市一般会計補正予算（第３号）の内

ＩＣレコーダー配置について

議案第３５号

　

令和５年度（２０２３年度） 彦根市一般会計補正予算（第３号）の内

ＩＣレコーダー配置について

過去４年間、市民対応にＩＣレコーダーを必要とした件数はいかほどか

現有台数はいかほどか

レコーダー使用にあたっての取り扱い要綱等の整備はできていますか

３

（１）

①

　

②

　

③

議案第４０号

　

彦根市放課後児童クラブ負担金徴収条例の一部を改正する

条例案について

受益者負担の適正化について

受益者負担の適正化とはどのような意味合いなのか

増収により、どのようなサービス改善を考えているのか

今までの市の負担額はどの程度の金額であったのか
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１月

個人質問 質問順位ー

　

１４

　

１質問者氏名１７番

　

辻

　

真理子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（“

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

．
③

　　　

①

　

②

養育費に関する公正証書等作成費用補助金について

婚姻と離婚の傾向について

近年の婚姻と離婚の傾向は

彦根市内では

彦根市内の離婚件数のうち、未成年の子のいる夫婦の離婚割合は

離婚届提出にあたり「養育費」の取り決めは

離婚の前段階について

子育て支援課への相談は

相談があるとするとどのような解決方法があると助言しているか

無料相談の活用は、どの程度か

公正証書等作成費用補助金について

令和３年度と令和４年度の補助金交付実績は

公正証書作成と調停等における補助金額の違いは

２

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

Ｏ

　　　　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

彦根市における小児医療の充実について

小児科の現状と近未来について

彦根市で小児科のみを標榛している診療所（開業医）は

彦根市における小児科診療所の年齢構成は

彦根市における小児科医療の役割分担はどのようにすべきか

休日急病診療所の体制は

市立病院の小児科の現状は

今後の小児医療を充実するには

小児科の一次医療のための施策は

市立病院の今後の状況は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１５

　

１質問者氏名１２４番 野村

　

博雄

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、、

　　

′▼

１１

　　　　　　　　　　

ウ
ム

′ｆｔ＼

　　　　　　　　　　　　　

１′Ｔ十＼

①

　　　

①

　

②

策定から１年余り経つ教育大綱について

家庭教育充実への支援について

現在の取組と今後の更なる取組は

図書館サービスの充実について

現在の取組と今後の更なる取組は

図書館広域利用への取組は

２

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

ａ

　　　　　　　

α

①

　

②

　　　

①

　

②

小・中学校での歯科保健への取組について

歯科検診を受けての受診勧奨者について

受診勧奨者の受診率向上への取組と成果は

受診率向上への今後の更なる取組は

「かかりつけ歯科医」について

「かかりつけ歯科医」への理事者の見解は

児童・生徒がかかりつけ歯科医を持つよう取組の推進が必要では

３

（１）

①

　

②

小・中学校での命の尊さを学ぶ取組について

赤ちゃんとその親御様との交流事業について

理事者の見解は

本市でも是非実施すべきではないか

４

、

　

′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　

′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　　

′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　　

′

Ｏ

　　　　

Ｑ

　　　　　　　　　　　　

燈

　　　　

に

①

　　　

①

　　　

②

　

③

　　　

①

　　　

①

台風シーズンも迎え災害対策について

管理不全な空き家への対策は

管理不全な空き家への対策は

指定避難所と避難ルートについて

迅速かつ安全に避難できる施設に避難する事の周知と理解への今後の

更なる取組は

学区を越えて避難する事への不安に寄り添った今後の更なる取組は

指定避難所までの安心・安全な避難ルート確保への今後の取組は

避難における配慮を要する方々への対応は十分か

配慮を要する方々への不安に寄り添った対応は十分図られているか

市民の不安に十分寄り添った対応が図られているか

市民の不安に十分寄り添ったきめ細かな対応を一層推進するための

今後の更なる取組は
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１月

個人質問 質問順位１

　

１６

　

１質問者氏名１６番 小川

　

隆史

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

地域コミュニティについて

地域コミュニティについて

本市の自治会未結成の現状は

自治会未結成区域の市要望の現状は

自治会脱退者の増加に対する市の考え方は

災害時要援護者の把握状況は

災害時要援護者情報の取り扱い状況は

災害時初期対応での地域の役割は

一人暮らし高齢者の情報共有の現状は

行政からの自治会制度充実の考え方は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

ごみ減量行政について

ごみ減量行政について

ごみ減量への取り組み目標の現状は

ごみ減量に対する行政支援制度の新たな取り組みは

清掃センターの修繕状況は

企業系一般廃棄物に対するごみ減量対策の現状は

生ごみ回収に対する市の考えは

ごみ処理施設延命のためのごみ減量の具体的取り組み内容は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

彦根市スポーツ・文化交流センターについて

彦根市スポーツ・文化交流センターについて

現在までの利用状況、稼働率は

センター運営にかかる課題は

駐車場問題の現状は

現在実施及び予約の大規模大会は

施設の早期予約の実施は

休館時の施設利用に対する市の考えは

無料区域の有料活用は

- 22 -



１月

個人質問 質問順位１

　

１７

　

１質問者氏名１２０番

　

林 利幸

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

議案第３５号令和５年度彦根市一般会計補正予算について

石寺稲里線道路改良事業について

現在の進捗状況は

補正予算の内容は

工事期間中の安全対策は

芹橋彦富線（彦富工区）道路改良事業について

現在の進捗状況は

補正予算の内容は

稲部本庄線（稲部工区）道路改良事業について

現在の進捗状況は

補正予算の内容は

稲枝地区公園整備事業について

現在の進捗状況は

補正予算の内容は

どれくらい進捗するのか

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

稲枝駅西側地区の開発について

専門職大学の設置について

これまでの経緯は

基本合意の内容は

専門職大学とは

地元の理解は得られているか

開校に向けたスケジュールは

課題は

今後のビジョンは
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１８

　

ー質問者氏名１３番

　

八橋

　

龍二

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑥

　

⑥

　

⑦

障害者福祉について

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥの利用について

バラスポーツの利用状況は

バラスポーツのイベントの開催状況は

国スポ、障スポに向けての市の方針は

施設はユニバーサルデザイン化になっているのか

施設の駐車場はユニバーサルデザイン化になっているのか

避難時の受け入れ体制は

車椅子の常備状況は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

障害者雇用について

就労継続支援について

就労継続支援Ａ型とＢ型の違いは

事業所数および就労者数、利用者数は

相談員の人数は足りているのか

セルフプランは十分に出来ていますか

市からのサポートは
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１９

　

１質問者氏名１１８番 中野

　

正剛

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

０

　　　　　　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

不登校特例校を彦根市に

彦根市の現状と対応は

彦根市の小中学生の不登校の現状は

個別担任制はとれるのか

学習スタイルは選べるのか

担任との面談時間は毎日とれるのか

生徒の希望に応じた勉強する場所は確保できるのか

彦根市に不登校特例校を

彦根市に不登校特例校ができる可能性は

彦根市に不登校特例校を設置しては

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

彦根市の水道行政について

彦根市の水道行政について

上下水道の所管が違っていたことによる不都合はあったのか

上下水道が国土交通省に一元化されることによるメリットは

上水道が国土交通省に移管したことで管路の耐震化は進むのか

水の安全は問題ないか

市民サービスについて問題は発生しないか

国土交通省への移管で広域連携の速度は進むのか

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

もっとみんなが使いやすい彦根市のバスに

もっとみんなが使いやすい彦根市のバスに

昼間のバスの乗客はどれくらいか

運行しているバスの昼間の路線は変えられるのか

昼間に仮想のバス停を増やせないか

彦根市の定時・定路線の発想を変えられないか

４

（１）

①

　

②

　

③

彦根市職員の子育て支援について

彦根市職員の子育て支援について

彦根市役所の育休取得率は

２０３０年度に男性の育休取得率８５％は達成できるのか

子連れ出勤はできないか
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１９

　

１質問者氏名１１８番 中野

　

正剛

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

５

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥの不具合への対応について

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥの不具合への対応について

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥの不具合はどれくらい指摘されているか

国スポ・障スポ開催に支障のある不具合は指摘されているか

不具合箇所に対する対応はいっするのか

不具合箇所対応の費用負担は建設会社かそれとも彦根市か

国スポ・障スポ開催までには不具合は解消できるのか
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

２０

　

１質問者氏名１１４番 戸崎

　

克司

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

彦根城内のシラサギ及び、巣の集まり（コロニー）について

彦根城内のシラサギ及びコロニーについて

彦根城内に生息するシラサギの数及び、コロニーの数は

過去のシラサギに対する対策、効果は

シラサギが与える彦根城内、近隣への影響は

シラサギが増えることで琵琶湖の生態系、漁業、農業への影響は

彦根城世界遺産登録に向けての影響は

増え続けるシラサギ及びコロニーへの対策は

シラサギ及びコロニーへの対策、対処後の観察及び計画は

２

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′′

Ｏ

　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

彦根お城トンネル開通に伴う、渋滞緩和、事故防止対策について

彦根お城トンネル開通に伴う、渋滞緩和について

彦根お城トンネル完成、開通はいつ頃になるのか

原町交差点、古沢町交差点周辺の道路状況、交通事情の変化は

国道３０６号からの外町交差点、外町南交差点の交通事情の変化は

国道８号の外町交差点、外町南交差点周辺の渋滞緩和は

外町交差点、外町南交差点周辺の事故防止対策について

外町交差点周辺（国道８号）の事故防止対策は

外町交差点周辺（国道３０６号）の事故防止対策は

外町南交差点の事故防止対策は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥ施設及び周辺について

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥ施設及び周辺について

旧ひこね燦ばれす出入口（くすのき通り）交差点に信号機が設置は可能か

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥ施設付近にバスの停留所設置は可能か

旧ひこね燦ばれす出入口、及び正面出入口付近に案内掲示板が必要では

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥ施設予約システムに問題はないか

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥの駐車場台数は現状適正か

障害者用駐車場からプロシードアリーナＨＩＫＯＮＥ施設内への連絡ルートに問

題はないか
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